



## Argenteuil : Arrivée des premiers modules du futur hôpital

(29/03/2012 16:32)

**Cette semaine a débuté la deuxième phase de construction du nouvel hôpital d'Argenteuil : l'étape la plus spectaculaire de ce projet de modernisation. Les 330 modules qui constitueront les 3 étages du futur bâtiment arrivent peu à peu sur le chantier. Cette construction est à ce jour le projet hospitalier en modulaire le plus important en France.**



Pendant deux mois et demi, au rythme de 2 à 4 convois exceptionnels par jour du mardi au samedi, ce sont 8 à 10 modules qui sont livrés quotidiennement. Les modules sont dressés à l'aide d'une grue télescopique très puissante sur les deux niveaux de rez-de-chaussée déjà réalisés. Projet hospitalier en modulaire le plus important en France, cette construction minimise dans le temps les nuisances du chantier (12 000 m<sup>2</sup> construits en 2 mois et demi), pour les patients comme pour les personnels de l'hôpital.

Le bâtiment, qui accueillera ses premiers patients début 2013, contiendra principalement les activités de chirurgie et de cancérologie (consultations, hospitalisation, hôpital de jour, blocs opératoires, unité centrale de préparation des cytotoxiques, radiothérapie). Il s'adaptera aux futures évolutions médicales. Les unités de soins y seront de taille standardisée et recentrées sur leur cœur de métier, l'espace agencé pour un meilleur confort des patients qui bénéficieront tous de chambres individuelles.

### La semaine de livraison type

En fonction des obligations réglementaires d'horaires de circulation des convois exceptionnels, et le principe étant de ne pas gêner les entrées et sorties du groupe scolaire Marcel-Cachin avenue Maurice Utrillo :

- du mardi au jeudi : les 4 premiers camions arriveront à partir de 4h du matin sur le chantier, suivis de 4 autres à partir de 14h30 + 1 camion supplémentaire à 9h30 et un autre à 11h (si les conditions techniques le permettent et en fonction de la taille des modules)
- le vendredi : organisation similaire sauf pour le convoi de l'après-midi qui pénétrera sur le chantier de l'hôpital après 16h
- le samedi : les 4 premiers camions arriveront à 4h du matin sur le chantier, suivis d'un camion à 10h, d'un autre à 11h et des 2 derniers à 12h

Il n'y aura pas de livraison dans les nuits du samedi au dimanche et du dimanche au lundi.

[http://www.vonews.fr/article\\_17008](http://www.vonews.fr/article_17008)

©vonews - Mar 2012